

Ein Flair von Hollywood

Die Schloß Hoym Stiftung lädt zu ihrem Sommerfest ein. Dabei geht es um Scheinwerfer, Show und Filmlegenden. Und Angebote für kleine Knirpse und Erwachsene.

VON REGINE LOTZMANN

HOYM/MZ. Schminkstand, Show und Scheinwerfer: Was am Sonnabend, 8. Juni, nach Hollywood klingt, wird das diesjährige Sommerfest der Schloß Hoym Stiftung sein, das dann tatsächlich unter dem Motto „Hoymwood“ steht. „Der Förderbereich kreiert in jedem Jahr ein neues Thema. Europa war es letztes Mal, dieses Mal geht es um Hollywood, Filme und Filmlegenden“, verrät Markus Hirsekorn, der seit kurzem der neue Chef des Festausschusses der Stiftung ist.

„Und natürlich versuchen wir, alles damit zu verknüpfen – von der Deko, über Kostüme bis hin zu den Angeboten.“ So wird es etwa eine Parkbühne geben, auf der die hauseigene Schlossband spielt und Sänger Philipp Schmidt für Stimmung sorgt. Musik gibt es zudem von DJ Toni Tietzel.

Eröffnet wird das Sommerfest in der Einrichtung, die Menschen mit Behinderung betreut, übrigens um 14 Uhr mit einer Andacht, gefolgt von einer Eröffnungsrede. „Geplant ist es für unsere Bewohner, deren Familien, für alle Mitarbeiter samt Familie, aber auch für alle anderen Gäste, von groß bis klein“, erklärt Hirsekorn und kündigt deshalb auch verschiedene Schausteller, ein Mini-Riesenrad, Kinderkarus-



Jedes Jahr steht das Sommerfest im Schloss unter einem Motto. Hier war es das Mittelalter. Dieses Mal heißt es „Hoymwood“.

FOTO: FRANK GEHRMANN/ARCHIV

sell und Hüpfburg an. Genau wie beim Film können sich die Jüngsten sogar schminken oder ein Kindertattoo verpassen lassen.

Einen Hauch von „Fluch der Karibik“ wird es ebenfalls geben, denn die Seeland-Piraten gehen

in Hoym vor Anker. Hirsekorn verspricht zudem einen Cocktailstand, der auf keiner Premiere fehlen darf. „Auch der Förderverein der Feuerwehr kommt mit Grillstand und Getränken vorbei“, freut sich Hirsekorn, der das Fest

schon seit März gemeinsam mit acht weiteren Helfern aus dem Festkomitee, dem Förderbereich und den Technischen Diensten vorbereitet hat.

Zum Angebot gehören zudem jede Menge Verkaufsstände, die

die Wohngruppen betreuen: mit Selbsthergestelltem, aber auch mit Eiskaffee, Hot Dogs, Donuts, Kuchen, Chicken Nuggets oder Muffins, und damit mit zahlreichen Leckereien, die das Hoymwood-Herz begehrt.